

## ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui hasil dari pengaruh pendidikan kewirausahaan terhadap minat berwirausaha pada ikatan mahasiswa administrasi bisnis di Bandung, dalam penelitian ini terdapat fenomena bahwa masih rendahnya minat berwirausaha oleh mahasiswa jurusan administrasi bisnis. Pada penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif dengan menggunakan metode kuantitatif.

Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik *non probability sampling* yaitu Metode non- 68 probability sampling dengan menggunakan rumus Chocran, sehingga total sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 385 responden. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif serta menggunakan metode uji T.

Berdasarkan analisis deskriptif secara keseluruhan, variabel Pendidikan Kewirausahaan termasuk kedalam kategori baik dengan skor 15.163 atau setara dengan 87.4% artinya responden sangat terpengaruh dengan minat berwirausaha setelah mendapatkan pendidikan ataupun pelatihan kewirausahaan. Pendidikan Kewirausahaan memberikan informasi yang beragam dan menciptakan penilaian mengenai Pendidikan Kewirausahaan serta menumbuhkan minat untuk Berwirausaha. Berdasarkan hasil analisis deskriptif secara keseluruhan, Minat Berwirausaha termasuk kedalam kategori baik dimana mendapatkan skor total 10.205 atau setara dengan 88,3% artinya Ikatan Mahasiswa Administrasi Bisnis (IMABI) Se wilayah 2 di Bandung, minat berwirausaha cukup tinggi terhadap pendidikan Kewirausahaan.

Berdasarkan hasil penelitian mengenai "Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Pada Ikatan Mahasiswa Administrasi Bisnis Di Bandung", maka diperoleh kesimpulan, Secara keseluruhan Pendidikan Kewirausahaan pada kategori sangat baik. Tanggapan responden yang tertinggi adalah pernyataan mengenai seberapa besar anda berantusias untuk mendalami materi Pendidikan Kewirausahaan 90,2%. Sedangkan skor terkecil adalah pernyataan mengenai selalu memberi gagasan baru saat sedang berdiskusi 85,8%. Hal ini membuktikan bahwa sebagian besar responden sangat berantusias mendalami materi pendidikan kewirausahaan dan cukup memberikan gagasan baru saat berdiskusi. Secara keseluruhan Minat Berwirausaha pada kategori sangat baik. Tanggapan responden yang tertinggi adalah pernyataan mengenai bahwa saya berminat di masa depan saya ingin berwirausaha dengan ide saya sendiri dengan skor 90%. Sedangkan skor terkecil adalah pernyataan tentang Saya merasa di masa depan nanti akan semakin sulit mencari pekerjaan maka dari itu saya lebih berminat berwirausaha dengan skor 86,2%. Hal ini membuktikan bahwa sebagian besar responden sangat berminat berwirausaha dengan ide sendiri dan cukup di masa depan nanti akan semakin sulit mencari pekerjaan maka dari itu saya lebih berminat berwirausaha. Dari kesimpulan diatas maka terdapat saran sebagai berikut, Saran untuk Ikatan Mahasiswa Administrasi Bisnis (IMABI) lebih memberikan pendidikan atau melakukan pelatihan kepada mahasiswa yang tergabung dalam Ikatan Mahasiswa Administrasi Bisnis. Berdasarkan variabel pendidikan kewirausahaan yang hasilnya paling kecil dibandingkan pernyataan yang lain, yaitu mengenai selalu memberi gagasan baru saat sedang berdiskusi yang memiliki nilai 85,8% yang masih dalam kategori sangat baik. Meskipun ada pada kategori sangat baik, namun penulis menyarankan agar meningkatkan kegiatan pendidikan dan pelatihan kepada anggota yang tergabung dalam IMABI agar dapat

meningkatkan pendidikan ataupun pelatihan berwirausaha pada Mahasiswa Administrasi Bisnis pada IMABI. Saran untuk Ikatan Mahasiswa Administrasi Bisnis (IMABI) dapat terus meningkatkan minat berwirausaha pada Mahasiswa Administrasi Bisnis yang tergabung dalam IMABI agar dapat terus mengembangkan mahasiswa yang berminat dibidang berwirausaha. Berdasarkan penelitian ini, terdapat pernyataan yang menunjukkan hasil yang lebih kecil dibanding kan pernyataan yang lain pada variabel Minat Berwirausaha adalah pernyataan tentang saya merasa di masa depan nanti akan semakin sulit mencari pekerjaan maka dari itu saya lebih berminat berwirausaha dengan skor 86,2%. Meskipun masih dalam kategori sangat baik, tetapi penulis memberikan saran agar IMABI terus meningkat kan minat berwirausaha pada mahasiswa administrasi bisnis yang tergabung dalam IMABI agar mahasiswa yang tergabung dapat mengimplementasikan ilmu dan pendidikan yang didapatkan.

**Kata kunci:** Kewirausahaan, Minat Kewirausahaan, Pendidikan Kewirausahaan